

## PACAM et RECAVACA : 2 projets INTERREG Caraïbes remportent le Concours photo UE dans ma région 2018.

La Commission européenne a organisé d'avril à septembre 2018 un concours photo et de blogs.

Sur 530 clichés déposés sur la plateforme officielle de la Commission européenne, 4 projets INTERREG Caraïbes ont participé à ce concours (**CARIBIX- PACAM- RECAVACA-TEECA**) afin de partager son expérience et ses histoires liées à des projets financés par l'Union européenne.



Le jury a retenu les clichés présentés par les projets **PACAM et RECAVACA**.

Les photos de ces deux projets de la Caraïbe font partie des 30 photos retenues au total pour une exposition itinérante à travers l'Europe. C'est une opportunité unique de faire voyager la culture et le savoir caribéens au-delà des frontières du programme.



**BATIR ENSEMBLE LA CARAIBE**

## PACAM and RECAVACA: 2 INTERREG Caribbean projects win the EU Photo Contest in my region 2018.



The European Commission organized from April to September 2018 a photo contest and blogs.

Of 530 photos posted on the official platform of the European Commission, 4 INTERREG Caribbean projects participated in this competition:

**CARIBIX**  
**PACAM**  
**RECAVACA**  
**TEECA**

to share its experience and stories related to projects funded by the European Union.

The jury selected pictures presented by the **PACAM** and **RECAVACA** projects. The photos of these two Caribbean projects are part of the **30** photos selected for a traveling exhibition across Europe. This is a unique opportunity to take Caribbean culture and knowledge beyond the boundaries of the program.

